

Gründungsgeschichte des Landkreismännerchores der Sangergruppe Bad Kissingen.

Der Landkreis-Mannerchor wurde am 26. Februar 2007 als Projektchor im Gasthaus „Krone“ Garitz gegrundet.

Anwesende:

Ewald Kiesel (Vorsitzender der Sangergruppe Bad Kissingen), Erhard Schumm (Gruppenchorleiter der Sangergruppe), Jurgen Back, (Vorsitzender der Kissinger Sangervereinigung) und Chorleiter Hermann Freibott.

Ziele und Grundsatze:

Grundung eines Mannerchores auf Landkreisebene, unter Leitung der Sangergruppe Bad Kissingen.

Chorproben sollen sporadisch, nach Absprache projektbezogen stattfinden.

Kein Sanger soll von seinem Heimatchor abgeworben werden.

Hermann Freibott wurde, ab Marz 2007 als Chorleiter des Mannerchores der Sangergruppe Bad Kissingen vertraglich verpflichtet.

Der Projektchor soll „Landkreismannerchor“ heien.

Vors. Ewald Kiesel wurde von der Vorstandschaft der SG-BK beauftragt bei den Choren des Landkreises fur diesen Projektchor zu werben.

Der Grund: Immer mehr Gesangsvereine stellen ihre Mannerchore – mangels Sanger - auf gemischte Chore um. Durch das Chorprojekt der SG-BK soll interessierten Mannern weiterhin die Moglichkeit gegeben werden in einem Mannerchor zu singen um durch Qualitat fur den Chorgesang zu werben.

Landrat Thomas Bold ubernahm die Patenschaft fur diesen Mannerchor.

Der Landkreis Bad Kissingen gewahrte eine Starthilfe von 2000,-

Die 1. Chorprobe fand am 17. Marz 2007, von 14 bis 17 Uhr im Chorprobenraum der Bad Kissinger Sangervereinigung in der alten Winkelser Schule statt. 31 Sanger nahmen an der ersten Chorprobe teil.

Fur die Sangergruppe ein Zeichen, dass Interesse bestand.

Aus Platzgrunden finden die weiteren Chorproben im Gasthaus „Krone“ Garitz statt.

Dem Landkreismannerchor haben sich bis 2010, 70 Sanger im Alter von 38 bis 86 Jahren angeschlossen, die aus 26 Gemeinden des Landkreises Bad Kissingen kommen.

Der erste Auftritt fand am 3. Oktober 2007 in der Bayerischen Musikakademie Hammelburg zur Kulturehrenbriefverleihung statt.

Seitdem finden 3 bis 4 Landkreismannerchor-Konzerte im Jahr statt.

Bisherige Auftrittsorte waren die Wandelhalle in Bad Kissingen, der Kursaal in Bad Bocklet, die Wandelhalle in Bad Bruckenau, die „Alte Aula“ in Munsterstadt sowie das Kloster Altstadt in Hammelburg.